

Eine Initiative von Rotary Kitzbühel
präsentiert von:



SPARKASSE
Kitzbühel

mit Geschäftsstellen in Kitzbühel (4 x), Bixen, Fieberbrunn,
Hopfgarten, Kirchberg, Kössen, St. Johann und Westendorf.

Serviceclubs



ROTARY CLUB KITZBÜHEL

Präsident: Peter Höbarth
Tel. 05356 / 6976 - 0

Treffpunkt: Jeden DO um 19.30 Uhr
Hotel zur Tenne, Jägerstube



LIONS CLUB KITZBÜHEL

Präsident: Dipl. Betriebswirt Kurt Jaks
Tel. 0676/4553131

Treffpunkt: Jeden 2. + 4. DI um
19.30 Uhr, Hotel Rasmushof



KIWANIS CLUB KITZBÜHEL

Präsident: Mag. Balthasar Rass
Tel. 0680 / 3133555

Treffpunkt: Jeden 2.+4. DO im
Monat um 19.30 Uhr im Gasthof
Schöne Aussicht, St. Johann



SOROPTIMIST CLUB KITZBÜHEL

Präsidentin:

Mag. Roswitha Krimbacher-Graff
Tel. 0664 9958713

Treffpunkt: Jeden 1. DI im Monat
um 19 Uhr im Hotel Rasmushof



ROUND TABLE KITZBÜHEL

Präsident: Christian Flatscher
Tel. 0664 4423326

Treffpunkt: Jeden 1. + 3. DO
um 19.30 Uhr im Casino Kitzbühel



CLUB 41 KITZBÜHEL

Präsident: Kurt Tropper
Tel. 0664 2041645

Meeting jeden 1. Freitag im
Monat Sporthotel Reisch

Die Rotary Clubs Lignano Sabbiadoro und Kitzbühel feierten Jubiläum

30 Jahre Freundschaft

Am 28. Jänner 1982 besiegelten der Rotary Club Lignano Sabbiadoro und der RC Kitzbühel im Sporthotel Tirolerhof ihre Partnerschaft. Nun wurde würdig die 30-jährige Freundschaft in Kitzbühel gefeiert.

Kitzbühel | Nach ihrer Ankunft und einem Aperitif im Hotel Resch staunten die Freunde aus Lignano nicht schlecht, als sie die frisch verschneite Landschaft und den gerade eröffneten Weihnachtsmarkt am Rasmushof sahen. Nach einer herzlichen Begrüßung feierten an die 60 Personen das 30-jährige Partnerschaftsjubiläum. Nach der Hauptspeise begrüßten Präsident Gian Carlo Ridolfo und Mario Andretta die anwesenden Gäste und erzählten über Ereignisse und gemeinsame Projekte der letzten 30 Jahre. Bevor die traditionellen Gastgeschenke ausgetauscht wurden, sprach auch der RC Kitzbühel Präsident Peter Höbarth einige Worte. Er betonte, dass es eine Ehre ist, so viele Rotarier aus Lignano begrüßen zu dürfen. Im Sinne der Gründer soll die Freundschaft weitergetragen und vertieft werden.

30 Jahre Freundschaft

Mario Andretta sen. und Raoul Mancardi aus Lignano, Günther Much und Walter Penz aus Kitzbühel waren es, die die Idee zu dieser Partnerschaft hatten. Im Jänner 1982 fand die offizielle Verbrüderung im Sporthotel Tirolerhof statt. Es folgten bis heute zahlreiche Besuche in Lignano und Kitzbühel. Auch ein Gegenbesuch der Kitzbüheler in Lignano im Mai 2013 ist bereits fixiert. International haben die beiden Clubs große Projekte gemeinsam getragen, so 2001/02 einen Brunnenbau in Benim oder 2009/11 Schulge-



Die Präsidenten Gian Carlo Ridolfo vom RC Lignano Sabbiadoro Tagliamento und Peter Höbarth vom RC Kitzbühel überreichten Wimpel und Gastgeschenke im Rahmen der Feierlichkeiten. Foto: Niederwieser

stühl für die Elfenbeinküste. Das mit Abstand größte Projekt der beiden Partnerclubs ist die Verbesserung der wirtschaftlichen Ausbildung in den Ländern Bulgarien und aktuell in Bosnien-Herzegovina. Der Rotary Club Kitzbühel beteiligte sich 2012 an einer Einladung benachteiligter Kinder nach Lignano.

Am Samstag hatten die italienischen Gäste die Gele-

genheit zum Besuch des Rattenberger Advent. Nach einer Stadtführung ging es wieder retour nach Kitzbühel.

Am Kitzbüheler Weihnachtsmarkt wurde noch der ein oder andere Glühwein getrunken bis dann der Abend beim gemütlichen Zusammensein im Chizzo ausklang und die Liganesen am Sonntag nach dem Frühstück verabschiedet wurden. ph



Gesellige rotarische Runde im Rasmushof.

Foto: Niederwieser